



Editorial

La acromegalia es uno de los padecimientos que más ha preocupado a la comunidad médica desde muchas décadas atrás. Su desarrollo está relacionado con múltiples enfermedades como problemas cardiovasculares, diabetes mellitus y cáncer. Ya en 2004 habíamos publicado en esta revista la Guía para el Diagnóstico y Tratamiento de la Acromegalia. Es sobresaliente que en tan sólo tres años las investigaciones al respecto hayan profundizado tanto y se tenga una experiencia clínica más completa. Este artículo que ahora presentamos profundiza en la información proporcionada por los estudios realizados en las principales instituciones médicas del país. Se muestran detalladamente los resultados de laboratorio, las variables en el tratamiento de pacientes afectados por enfermedades relacionadas con la acromegalia y los efectos de radioterapias, tratamiento farmacológico, cirugías e incluso lo relativo a la atención psicológica necesaria a pacientes afectados por esta patología. Aunque el sentimiento común entre la comunidad médica especializada es de que la acromegalia es una "enfermedad crónica controlable y no necesariamente curable desde el punto de vista biológico", los avances en los tratamientos ofrecen al enfermo, cada vez, un horizonte de recuperación cada vez más amplio.

Cuauhtémoc Vázquez Chávez